



2020年 6月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

夏を思わせるようなまぶしい日差しの中、子どもたちは散歩やリレーごっこなどで身体を動かし元気いっぱい遊んでいます。もうすぐ、梅雨の時期になりますが、梅雨ならではの自然を楽しみ、室内でも楽しく遊べるよう工夫して元気に過ごしていきたいと思います。



### ♪「チョキチョキチョキ」しよう♪

自分で「やってみよう」という気持ちが増えてきた子どもたちです。先日、はさみに挑戦してみました。はさみの使い方の絵本「わにわにのおおけが」を通して伝えると真剣な表情で聞き担任が切ってみせると「せんせい、じょうずね」と目をキラキラさせて褒めてくれました。実際にはさみを手にとると、嬉しそうな表情から真剣な表情に変わり慎重に少しずつ切っていく子、勢いよく大胆に切っていく子とさまざま最後まで手を止めず、夢中に切っている姿に成長を感じ感動しました。ご家庭で保護者の方と一緒にはさみを使って「チョキチョキあそび」を楽しんでみてはいかがでしょうか。



### 🍁いんげんの間引き🍁

プランターを子どもたちの前に準備すると「おおきくなったね」「かわいいね」「(種の殻を見つけ) われているね」と顔をインゲンの芽に近づけ観察しています。間引きでは、芽が途中で折れてしまい「むずかしいね」と手を頬にあて考える姿が見られ、さまざまな経験の中で発見や気づきに共感し、一人一人の育ちを見守っていききたいと思います。いんげんの他、おじぎ草も育てています。ぜひ、お子さんと一緒に成長を楽しんでください。

### おねがい

- ◎子どもたちが心地よく過ごせるように、汗をかいたらこまめに着替えを行います。タンスの中の衣服の補充をお願いいたします。
- ◎すべての持ち物にはっきりと名前をお書きください。消えかけている物や、ネームシールの取れかけている物もあるので、ご確認ください。
- ◎爪が長いと菌が挟まりやすくなり、爪についた菌が口に入り、病気の原因になる可能性があります。また、ケガにもつながりますので爪はお家で短く切ってきてくださいますようお願いいたします。

### ☆感染症予防☆

梅雨といえば、感染症が気になりますね。新型コロナウイルスはもちろんのこと、それ以外の感染症についてもこまめに換気をし、丁寧な手洗いなど予防を行いながら、元気にこの季節を乗り切っていきたいと思います。

